

Au pays des arcs-en-ciel

Jérémy regardait dehors la pluie tomber et rêvait de s'envoler au loin. Le temps s'égrenait lentement, bien trop lentement. Si Cory, son doudou, était là, il se sentirait moins triste. Le jardin lui paraissait bien sombre. Quelle était cette forme étrange qu'il apercevait ? Vite, le petit garçon se réfugia dans les draps. Non, il ne fallait pas avoir peur.

Je suis un garçon courageux.

Cette phrase trottina dans sa tête.

— Et bien, prouve-le !

Jérémy sursauta. Qui avait parlé ? Il regarda Cory. Les gouttes d'eau résonnaient. La fenêtre s'ouvrit. Jérémy claquait des dents.

— Je n'ai pas peur. Je n'ai pas peur.

Le petit garçon serra Cory contre sa poitrine et ferma les yeux. La pluie entra dans sa chambre. L'eau souleva le matelas et les draps tombèrent comme des crêpes. Jérémy sentit qu'il glissait et se retrouva dehors, dans la rue. L'eau avait tout envahi. Il aperçut un homme avec un parapluie, qui marchait tranquillement sur l'eau. Jérémy le fixa, émerveillé.

Il chercha Cory des yeux et le vit qui nageait. Un bateau en papier flottait sur l'eau. L'homme au parapluie le saisit entre ses doigts, puis le mit dans ses mains. Il se pencha et le reposa. Jérémy, remarqua alors, à la place, un vrai bateau miniature. Jérémy battit de ses mains dans l'eau pour arriver jusqu'à la frêle embarcation. Il tendit la main et la prit.

— Eh, petit ! Fais attention !

Stupéfait, le petit garçon chercha d'où provenait cette voix. Il aperçut des silhouettes dans le bateau, tout un équipage. Jérémy, fasciné, les contempla. Il reposa le bateau sur l'eau. Celui-ci grandit et prit la taille d'un vrai. Des pirates ! Waouh !

— Eh, moussaillon, tu te rends au pays des arcs-en-ciel avec nous ?

Jérémy ne savait pas ce qu'était ce « pays des arcs-en-ciel ».

— Qu'est-ce que c'est ?

Un des pirates cria :

— C'est là où nous nous rendons pour nous reposer. Nous avons parcouru les mers pendant des années. Nous allons là-bas pour y trouver la paix.

La pluie cessa, comme par enchantement. Un arc-en-ciel apparut. Le capitaine du navire s'exclama :

— Le voici ! Souquez ferme, matelots !

Alors le bateau monta sur l'arc-en-ciel. L'homme au parapluie se dirigea vers lui. Le petit garçon, assis sur son matelas, continuait son périple. L'homme au parapluie s'approcha de l'arc-en-ciel et sembla marcher sur lui. Jérémy se redressa pour le contempler. L'arc-en-ciel avait l'air d'être solide. L'homme au parapluie se tourna vers lui et parut l'inviter à le suivre. Jérémy poursuivit son voyage. Qu'y avait-il derrière l'arc-en-ciel ? Le petit garçon leva la tête. L'homme au parapluie et le navire des pirates étaient déjà loin. Il sentit le matelas se soulever et se retrouva, lui aussi, sur l'arc-en-ciel, avec le ciel bleu immense et les nuages, autour de lui, qui s'espaçaient. Le soleil se cachait, encore, derrière l'un d'eux. Il salua le petit garçon d'un de ses rayons. Cet arc-en-ciel paraissait sans fin. Comme tout semblait différent ! Jérémy n'apercevait plus les maisons, en-dessous.

Qu'y avait-il tout au bout ? Plein de curiosité, Jérémy tendit le cou pour tenter d'apercevoir quelque chose. Sous ses yeux surgit une brume verte étrange. Elle s'effaça et le petit garçon découvrit une ville surprenante et immense, multicolore.

Qui pouvait vivre ici ? se demanda-t-il.

Où étaient le bateau des pirates et le monsieur au parapluie ? Il les repéra sur une longue étendue d'eau multicolore. Le capitaine le vit de sa longue vue.

— Petit, ne reste pas là ! Viens nous rejoindre !

Jérémy sentit son matelas glisser et arriva sur un sol mou et bosselé, où il bondit joyeusement avant de se diriger vers le navire des pirates. Le petit garçon vit l'homme au parapluie installé dans celui-ci et voguant avec calme. Un des pirates aida Jérémy à grimper. Ils lui racontèrent leurs aventures. Le petit garçon

écouta, fasciné. L'homme au parapluie se leva et l'invita à le rejoindre. Jérémy dit au revoir aux pirates et le rejoignit. Le parapluie lui sembla immense.

L'homme au parapluie lui fit visiter la ville. Ils montèrent et descendirent sur des milliers d'arcs-en-ciel. Des gens à leurs couleurs le saluaient avec bienveillance. L'homme au parapluie l'invita à le suivre.

— Nous allons voir le roi de ce pays.

Ils arrivèrent devant un immense château, d'où surgissaient de multiples arcs-en-ciel et qu'entourait un jardin d'herbes et de plantes jaunes, rouges, bleues, vertes, orange et violette. Jérémy s'approcha de l'une d'elles et la toucha. C'était ses vraies couleurs. Il entra avec l'homme au parapluie dans le palais. Celui-ci paraissait connaître l'endroit comme sa poche.

Ils arrivèrent dans une salle immense et tout au fond, Jérémy aperçut une fontaine. Étonné et plein de curiosité, le petit garçon suivit l'homme au parapluie. Il l'invita à entrer dans l'eau. Jérémy hésita, puis accepta. Il ferma les yeux et s'avança dans l'eau. Lorsqu'il les rouvrit, il se trouvait sur un nuage et un gigantesque arc-en-ciel montait devant lui. Le petit garçon grimpa derrière l'homme au parapluie. Il n'en crut pas ses yeux. Sur un trône multicolore était assis un roi très grand et très âgé. L'homme au parapluie s'inclina devant lui et Jérémy l'imita. Il le présenta au roi. Ce dernier proposa au petit garçon de vivre avec lui. Il avait toujours rêvé d'avoir un fils. Jérémy accepta et passa le restant de ses jours dans le pays des arcs-en-ciel.